
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 石上友寛 市の重要施策について ・総合計画と行財政改革について

・文化会館と公共施設等総合管理計画について

・洋上風力発電事業について

子どもたちのための施策に ・小・中学校再編と市立幼稚園・市立高校の今後の

ついて 　方向性について

・教育環境の充実について

・交通安全対策と防犯対策について

2 加瀬栄子 安心して暮らせるまちづく ・防災・減災について

りについて ・生活困窮者の支援について

・高齢化による市民の生活について

空き施設の有効活用につい ・空き校舎の有効活用について

て

教育行政について ・奨学金制度について

3 加瀬庫藏 市長の政治姿勢について ・平成30年度決算見込みについて

・銚子市財政の現状から銚子市の課題について

・銚子市国民健康保険事業特別会計財政計画改訂版

　について

4 笠原幸子 市長の政治姿勢について ・平成30年度決算見込みと緊急財政対策の進捗状況

　と今後の課題について

子どもたちの安心安全の確 ・学校周辺や通学路及び校内における安全対策とそ

保と学校給食の充実につい 　の充実について

て ・学校給食の食材における地産地消について

・学校給食費の無料化について

国民健康保険事業について ・国保事業の現状と今後の課題について

・がん検診の充実と予防事業について

・保険料の減額免除制度の充実について

5 宮﨑光子 市長の政治姿勢について ・市の借入金と利子について

・選挙運動の公費負担について

インバウンド（外国人観光 ・銚子を訪れる外国人観光客数等について

客誘致）について ・成田空港から銚子への交通について

銚子市の給食センターにつ ・食材の調達について

いて ・地産地消について

6 宮内和宏 環境保全について ・プラスチックごみ（廃プラ）対策について

・景観の維持と向上について

・ごみのポイ捨て防止条例の制定について

総合計画と重要施策につい ・外国人住民との共生について

て ・観光振興について

・医療と福祉について

まちづくりについて ・活力と魅力あるまちづくりについて

・まちづくりの実践について
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7 広野恭代 市長の政治姿勢について ・青少年文化会館について

・市立病院について

安心して暮らせるまちづく ・高齢者見守り施策について

りについて ・子育て支援について

教育行政について ・小・中学校再編について

8 桶谷範幸 銚子の観光について ・観光情報の一元化について

・ＤＭＯ準備室について

・銚子フィルムコミッションについて

市有地利活用について ・維持管理費について

・銚子芸術村について

・銚子六中及び銚子七中について

安心なまちづくりについて ・夜間違法駐車について

・落書きについて

9 桜井　隆 洋上風力発電の誘致活動に ・本市の経済効果について

ついて

環境に配慮したまちづくり ・ごみ広域化について

について ・ごみ減量化対策について

交通安全対策について ・インフラの再点検について

・交通事故対策について

10 釜谷藤男 障がい者、お年寄りが安心 ・障がい者に寄り添った福祉施策について

して暮らせるまちづくりに ・お年寄りの移動支援について

ついて

市民に夢を与える施策につ ・前宿町公園に体育館と文化会館、児童館などの総

いて 　合施設建設について

洋上風力発電について ・銚子沖洋上風力発電の誘致について

・国・県・漁業者等との協議に市長が直接関わるこ

　とについて

11 吉原祐真 市長の政治姿勢について ・洋上風力発電について

・青少年文化会館について

財源の確保について ・ふるさと納税の活用について

職員の職場環境について ・部長制度の復活について

12 鎌倉　金 市内の環境整備について ・宅地造成された土地の道路について

情報発信の強化について ・風力発電について

・ＳＮＳ発信について

銚子市総合計画について ・財政再建について

・総合計画総論にある分断について

（月）
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